
学校法人せとうち　日本ITビジネスカレッジ　学校関係者評価委員会は　令和元年度

学校自己評価報告書の結果に基づき、学校関係者評価委員会を令和元年8月8日（木）

に実施したので、下記のとおり報告します。

１．学校関係者評価委員

２．実施方法　公表

　学校関係者評価の実施にあたっては、本年度春に実施した「学校自己評価報告書」を

委員にご説明し、学校自己評価の各項目に対するご意見と評価を取りまとめた。

　評価結果は、今後の本校における教育活動や学生指導等の学校運営の改善に生かし、
教育水準の向上に努めるとともに、ホームページにて公表する。

３．ご意見

・教育理念・目標
　グロバルな人材を教育し、社会で活躍する仕組みをうまく行っている。
　素晴らしい理念に賛同しますが、もう少し土台かためをしていきたいと思います。

・学校運営
　地域との融合を進めていってほしい。

・教育活動
　学生に授業評価をしてもらったほうが良い。
　座学よりも、実践的な職業教育を行ってほしい。
　ICT技術面以外はまだまだ整備不足かと思います。

・学修成果
　インターンシップに力を入れているのは良いことです。
　就労ビザ取得に向けての仕組みつくりが必要だと思いました。

・学生支援
　出席率の低い学生への対応や支援は必要だと思います。
　英語、中国語でのサポートはできている、10月からネパール人スタッフも
　加わるとのことですので期待しています。
　丁寧にサポートされています。

・教育環境
　元小学校ということで、施設は十分だと思います。
　静かな環境で教育に良いところだと思います。
　もうすこしハイレベルなことを教えたいが、日本語能力が低い。

・学生の受け入れ募集
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　日本語能力には少し不安があります。

・法令順守
　少しずつ進めていけばよいと思います。

・社会貢献、地域貢献
　よく努力していると思います。
　よくされていますが、学生がアルバイト優先で参加者が限られるのが残念です。

学生からの評価ができていないとの指摘があり、今年度中に取り組む予定です。
収益事業について寄付行為を変更し、明文化すべきというご意見があり、次の理事会
で提案すべく準備します。


